

龍門を駆け上がる年に

工事が再び一時中断される事態となりました。
工事が再び一時中断される事態となりました。
上関町でもその影響を受け、2月に再開した田ノ浦の埋立た。
上関町でもその影響を受け、2月に再開した田ノ浦の埋立た。
上関町でもその影響を受け、2月に再開した田ノ浦の埋立た。
上関町でもその影響を受け、2月に再開した田ノ浦の埋立た。
上関町でもその影響を受け、2月に再開した田ノ浦の埋立た。
上関町でもその影響を受け、2月に再開した田ノ浦の埋立た。
上関町まちづくり連絡協議会』の活動す。また、平素より『上関町まちづくり連絡協議会』の活動す。また、平素より『上関町まちづくり連絡協議会』の活動す。また、平太二十四年の新春を迎え、謹んでお慶びを申し上げま

今年は日本中が復興に向けて大きく歩みを進める年です。上まえた最高の安全性を有するまえた最高の安全性を有する。 要電所として前進させ、町民発電所として前進させ、町民を踏み出す年にしたいと思います。

平成二十四年一月吉日



昨年12月1・2日、上関町の町会議員一行が宮城県の

女川原子力発電所

KOIZ00

視察に参加した西哲夫議員にお話をうかがいました。 これは3月11日に発生した東日本大震災による被災状況 いうのが目的です。今回は新春のインタビューとして を見聞することで、上関町の取り組みの参考にしようと 女川原子力発電所およびその周辺施設を視察されました。

古泉●このたびの震災では福島第 察されたのはなぜでしょう? いますが、 原子力発電所の事故が注目され ■福島第一原子力発電所の事故 女川原子力発電所を視

県にある女川原子力発電所の情報 うな状況だったのか聞いてみよう の議員として、 電の建設計画を進めている上関町 害はなかったと聞いていますが、原 はあまり入ってきません。大きな被 津波の被害が最も大きかった宮城 たくさんあります。しかし、地震や ましたから福島第一原電の情報は 実際に行ってどのよ な説明がありましたか?

たのです。

ま

■1月/上関漁港防波提工事間 ■2月21日/中国電力、田 の埋め立て工事再開

■3月15日/福島第一原電事故 により、準備工事を一時中断 4月10日/県議会議員選挙 7月19日/会報「放射線を

正しく理解しよう」特集を

■10月6~10日/山口国体開催

(町民体育館がボクシング会場に) ■9月25日/町長選挙(柏原

■ 10月26日/「原子力の日

■12月9日/上関海峡温泉

■9月/国体道路工事 (9月末に完成)

発行

重海氏3選)

にチラシを配布

町連協関係

■上関町関係

中国電力関係

その他

た、

隣接の

ただきたいと思います。

津波に流された女川町の中心部付近 高台にある町立病院の 1 階まで浸水した

古泉●女川町を訪れて、 を受けましたか? どんな印象

のすさまじさを改めて感じました。 みが想像できないほど街全体が壊 した。しかし、そうした以前の街並 街並みが整備されたきれいな町で 介されたことがあるように、 古泉●女川原子力発電所ではどん とがあります。町連協の会報でも紹 滅状態にあり、女川町を襲った津波 ●私は何度か女川町を訪れたこ 道路や

震災報道の中心は福島になり

名の担当者から、 をはじめ、 の原子炉はすべて自動停止し、津波 それによると、地震発生直後に3基 状況などを説明してもらいました。 ●現地では東北電力の所長さん 実際に現場対応された3 津波の高さや被害

とになっ というこ

被害もなく 確認されたと は冷温停止 翌日の正午に 行われた結果 順調に冷却が による大きな いうことです。

ような現場を視察して、 ら生きていられたかどうか」と感謝 を受けましたか? していた新聞報道を見ました。その どんな印象 がなかった

視察に参加された方全員の共通認 史上最大の地震や津波にも十分に 新の知見をもとに立地点を正しく 識だと思います。 耐えられると確信しました。これは、 評価して対策を立てておけば、 対策が大きな要因だと思います。 波に対する安全裕度と新知見への さはほぼ同じだったそうです。 西●福島と女川を襲った津波の高 いが出てしまった。これは地震・津 発電所の被害状況には大きな違 観測 最 か

しっかり情報公開をして理解して かりました。今後は町民の皆さんに れば安全性は確保できることはわ 西●正しい評価をして対策を立て ていけばよいでしょう? 情報を、今後、上関町でどう生かし 古泉●視察を通じて感じたことや もらうこと。 日も早い原電立地を実現して より一層の安全対策を求め、 そして、中国電力に対

災者を受け 入れたそう 60人の被 として提供 急避難場所 体育館を緊 最 大 3

です。

方が「原発 避難された 古泉・私も 龍は古代から世界中の

ます。東洋の龍は羽根 なく霊力によ

て空を飛びます

ゴン) は悪の使いであり ッタンの別称だったりし 方、西洋の龍(ドラ 宋の時代、議論をする際、 れる話。「龍頭蛇尾」は 後は尻すぼみの様子を表 最初は勢いがあったが最 絵に目を入

る如し で活躍する「龍の雲を得 雲を得て

ありましたが、今年は心 昨年は歴史的な災害が

そのためにも、今 様々な意見が寄せられ 年は国や電力と 原電をつくってほしい。 より良い方向が見える って見識は違いますが、 密にコミュニケ にはどこよりも安全な こともあります。上関町 大勢で議論することで ました。立場の違いによ 故を受けて、上関町にも 電話・FAX 0820-62-1502 Eメール: develop-k@kvision.ne.jp

今年は辰年。 辰は龍で

龍は中国

十二支の中で唯一空想上

●昨年は福島原電の事

は中国の黄河上流の急流 も基本的には中国由来で 画竜点睛 (を欠く)」は

このため、

たいと思います ションを図り

会報「上関未来通信」2012年正月号

年の出来事

好色な面も持っています。

●発行/上関町まちづくり連絡協議会 〒742-1402 上関町長島582-2